

Fecha: 05-10-2023
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **Ecosistema de emprendimiento se dio cita en Innspira Ñuble**

Pág. : 9
 Cm2: 593,8
 VPE: \$ 591.465

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

ORGANIZADO POR LA INCUBADORA DE NEGOCIOS EMPRENDE UCSC

Ecosistema de emprendimiento se dio cita en Innspira Ñuble

Trabajo colaborativo. Las autoridades pusieron acento en la colaboración entre los distintos actores del ecosistema de emprendimiento e innovación, como las universidades, los servicios públicos y las empresas.



“

La región tiene un potencial enorme de desarrollarse muy rápidamente, acelerar el proceso que han hecho en otras regiones”

GONZALO DEL RÍO
 DIRECTOR DE EMPRENDE UCSC

Cerca de 300 personas participaron ayer en el encuentro, realizado en Chillán.

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
 robertofernandez@ladiscusion.cl

FOTOS: MAURICIO ULLOA GANZ

No es fácil reunir a los emprendedores, ni a todas las instituciones que forman parte del ecosistema de emprendimiento e innovación de la región, en un encuentro como el desarrollado ayer en el centro de convenciones MDS, en Chillán. Así lo manifestó Gonzalo Del Río, director de la incubadora de negocios de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, Emprende UCSC, organizadora de Innspira Ñuble 2023.

“Y no es trivial que ocurra en una región tan nueva, como Ñuble”, añadió Del Río, quien destacó la alta convoca-

toria del encuentro de innovación y emprendimiento, al que asistieron cerca de 300 personas. “Muestra que la región tiene un potencial enorme de poder desarrollarse muy rápidamente, acelerar el proceso que han hecho en otras regiones”, subrayó.

En ese marco, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, aseveró que “tenemos la intención de hacer las cosas distintas” e invitó a la audiencia a atreverse, a no temer al fracaso, “pero dar el salto”, porque es la única forma de no quedarse atrás, “y yo no quiero que mi región se quede atrás”.

Enfatizó que el Gobierno Regional está trabajando con las universidades y distintas instituciones para generar más conocimiento, más tecnología y más inversión. “En Ñuble están pasando cosas, ya se está generando

un ecosistema de innovación, hay distintas organizaciones que ya se están formando, tanto del mundo público como el privado”, puntualizó.

Trabajo colaborativo

El encuentro contó la participación de autoridades regionales y universitarias, como el rector de la UCSC, Cristhian Mellado; así como representantes del sector público y privado, como el subdirector regional de Corfo, Juan Riffó, y el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Ricardo Salman.

Las exposiciones estuvieron a cargo de Julián Ugarte, fundador de Socialab; y de la actriz Javiera Contador, quien además, conversó con los emprendedores apoyados por Emprende UCSC, en una feria

paralela a las charlas.

También expusieron los representantes de las tres iniciativas FIC que colaboraron en la organización: Daniel Sandoval, del FIC-R Transferencia Distrito de Innovación de Ñuble, ejecutado por la UdeC; Aime Mariángel, del FIC-R Fortalecimiento de la macroindustria de la región de Ñuble, ejecutado por la UCSC; y Mauricio López, por el FIC-R Fábrica de Innovación Social, ejecutado por el Instituto Virginio Gómez.

En el conversatorio “Innovación regional al mundo”, moderado por Claudia Suazo, coordinadora de Emprende UCSC en Chillán; participaron la emprendedora local Josefina Mass; el seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar; el jefe de innovación de ProChile, Matías Mandiola; y Gonzalo Del Río.

El seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar, aseguró que el fortalecimiento del emprendimiento es una meta de gestión del gobierno. “Hemos iniciado un trabajo colaborativo que es fundamental para Ñuble. Si hay algo que distingue los procesos de crecimiento es cuando se generan las sinergias público-privadas. Yo creo que este tipo de instancias justamente fortalecen estas capacidades, estos diálogos que tenemos que tener para afinar el objetivo común que es el crecimiento sostenible de la región”, planteó.